



A propósito de la conmemoración del 65 aniversario del desembarco del yate Granma, y el día de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), a celebrarse este dos de diciembre, en acto acogido por una brigada de la defensa antiaérea de la Región Militar de Holguín, la Central de Trabajadores de Cuba otorgó la bandera de Proeza Laboral a esta unidad militar y el certificado Proeza Laboral al Regimiento de Tropas Especiales y al Batallón de Prevención, por la labor desempeñada en el enfrentamiento a la Covid-19, dio cuenta Eduardo Aballe Osorio, reportero de Radio Angulo.

En la ceremonia, que fue presidida por Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del Partido y Presidente del Consejo de Defensa Provincial, además se otorgaron los sellos Mérito al Humanismo, Sensibilidad y Solidaridad y el 65 Aniversario de la fundación de la FAR, a un grupo de oficiales y trabajadores civiles de esta unidad de defensa antiaérea por la producción y traslado de oxígeno durante la etapa más compleja de la pandemia en la provincia y las actividades relacionadas con la defensa.

Esta humana tarea fue reconocida por el Presidente del Consejo de Defensa Provincial quien destacó la entrega de los miembros de las FAR en disímiles tareas, entre ellas, el traslado de oxígeno medicinal cuando la provincia y el país vivieron el pico pandémico, al trasladar sin descanso los cilindros que los pacientes aquejados de la covid-19 necesitaban, entre ellos la unidad 3710.

Santiesteban Velázquez recordó que si bien esa fue un hazana de

gigantes, no ha sido la una misión cumplida con creces por los combatientes de las FAR.

Sobre su entrega sin límites destacó la rápida respuesta ante la necesidad de entregar la paquetería acumulada en el aeropuerto, con lo que contrubuyeron a eliminar los atrasos.

Enfatizó asimismo que a veces se olvida resaltar acciones que por formar parte de su deber en defensa de la Patria, no se mencionan, que los miembros las FAR, junto a los del Minint, contribuyeron a controlar el desorden creado el pasado 11 de julio por algunos manipulados, y otros delincuentes, que trataron de entorpecer la paz y la tranquilidad del pueblo, y cuando fueron a agredir la sede del Partido en Holguín, ambos cuerpos se presentaron en el lugar y pusieron fin a sus acciones vandálicas, lo que representó una victoria del pueblo.

El acto fue propicio también para ascender y estimular a un grupo de oficiales por su ejemplar servicio a la Patria.

En nombre de los uniformados estimulados, el teniente coronel José Luis Sarmiento, se dirigió a los presentes para no solo agradecer el ascenso de grado y en fecha tan significativa, sino también a la Revolución y la inmensa obra que es el socialismo, a los héroes y mártires de la Patria.

Este ascenso es el reconocimiento a la preparación para la defensa de la Patria, mucho más en la actual coyuntura nacional e internacional, afirmó el teniente coronel Sarmiento

Y ratificó que, inspirados en Fidel y Raúl, y la continuidad del Presidente Díaz-Canel, mantendrán la decisión de preservar el socialismo y sus conquistas, la invulnerabilidad de la nación, y "que ante cada amenaza y agresión les pondremos corazón a la revolución al socialismo, al legado de nuestros proceres, no le fallaremos jamás y les aseguramos que la continuidad de la revolución es esta asegrada porque Cuba vive, Cuba renace, Cuba vive en su historia".

Durante el acto, en apretada síntesis se resaltó la epopeya del Granma, la lucha en la Sierra Maestra y el Llano, como antes lo fue el ataque al cuartel Moncada, el día de las FAR, así como al Regimiento de Tropas Especiales que este primero de diciembre arriba 36 años de victorias y combate.

En otro momento del acto, esta unidad militar de la región militar de Holguín recibió otros reconocimientos por parte del Partido y el Gobierno en la provincia.